

Medienmitteilung

Datum: 28. Oktober 2020
Rubrik: Tourismus / Angebot im November
Thema: Wintersaisonstart
Aufhänger: Arosa Lenzerheide startet ins Novemberhoch
Link: [arosalenzerheide.swiss/novemberhoch](https://www.arosalenzerheide.swiss/novemberhoch)

Arosa Lenzerheide startet ins Novemberhoch

In Arosa Lenzerheide schaut man zufrieden auf einen herausfordernden, aber wunderschönen Sommer zurück. Pünktlich zum Ende der Sommersaison hat Frau Holle die Bündner Bergwelt Anfangs Woche in eine weisse Decke gehüllt, sodass Skifahren in Arosa Lenzerheide schon am kommenden Wochenende möglich ist. Von einer Zwischensaison fehlt also jegliche Spur, es geht direkt weiter mit dem Novemberhoch.

Am Samstag, 31. Oktober startet Arosa Lenzerheide in das diesjährige Novemberhoch. Für Wintersportler hat das lange Warten ein Ende. Die moderne technische Beschneidung sowie der Neuschnee machen es möglich: Das Schneesportgebiet Arosa Lenzerheide startet am kommenden Wochenende in die Wintersaison. Schneehungrige können ab Samstag, 31. Oktober auf den Pisten am Hörnli in Arosa die ersten Schwünge der Wintersaison 2020/21 ziehen. Der Skibetrieb ist vorerst am Wochenende vom 31. Oktober und 1. November möglich. Auch Langlaufrer kommen im Novemberhoch auf Ihre Kosten. Seit Donnerstag sind die ersten 3.5 km Loipen in Arosa bereit und sind, sofern es die Temperaturen erlauben, auch am Wochenende noch geöffnet.

Arosa Lenzerheide bietet den Gästen am nächsten Wochenende ein vielseitiges Bergerlebnis: Der Aroser Hausberg Weisshorn, das 360° Panoramarestaurant Weisshorngipfel sowie das Arosa Bärenland sind für Fussgänger geöffnet. Für Wintersportler sind die folgenden Anlagen, Pisten und Bergrestaurants in Betrieb:

- Gondelbahn Hörnli-Express (8.40 – 16.00 Uhr)
- Sesselbahn Hörnli (9.00 – 16.00 Uhr)
- Piste Nr. 2, 5, 5a, 5b
- Hörnlihütte

Talabfahrten nach Arosa sind momentan noch nicht möglich. Wintersportler können bequem mit der Gondelbahn Hörnli-Express nach Arosa zurückkehren. Vorerst ist der frühzeitige Saisonstart ausschliesslich im Gebiet Hörnli in Arosa möglich.

Arosa Lenzerheide hat zum Start des Novemberhoch an alles gedacht. Neben den Bahnanlagen und präparierten Pisten steht den Gästen ein vielfältiges Angebot zur Verfügung:

Essen und Trinken: Frische Bergluft macht hungrig. Das 360° Panoramarestaurant Weisshorngipfel, die Hörnlihütte sowie verschiedene Restaurants im Dorf laden Gäste und Einheimische zu kulinarischen Genüssen ein.

Bequem ohne Auto: Für die bequeme An- und Abreise gilt bereits am kommenden Wochenende das Angebot «Ihr Wintersportticket ist auch ein öV-Ticket». Ski- und Snowboardfahrer können die Rhätische Bahn zwischen Chur und Arosa in der 2. Klasse in Ausübung von alpinem Wintersport mit einem gültigen Skiticket kostenlos benützen. In Arosa selbst verkehrt jeweils am Samstag und Sonntag der kostenlose Ortsbus im Halbstundentakt zwischen den Haltestellen Weisshornbahn und Hörnli. Wintersportler erreichen die Hörnli-Talstation und somit den Einstieg ins Wintersportgebiet bequem mit dem Arosa-Bus.



Lässt Herzen höher schlagen.

Total entspannt online buchen

Schneesporttickets für das kommende Wochenende online buchen und doppelt profitieren: Erstens sind die Preise für Schneesporttickets Arosa Lenzerheide online immer mindestens 6% günstiger als an den Verkaufsstellen der Bergbahnen und zweitens verlieren Gäste keine Zeit beim Anstehen und verbringen dafür mehr Zeit auf den Pisten.

Weitere tolle Angebote

Neben dem Schneesport bietet die Ferienregion Arosa aber noch viel mehr: Wandern, Biken, Golfen, Bären beobachten und die Sonne über dem Nebel geniessen. Über all diese Herbst- und Winterangebote können sich sowohl Gäste wie auch Einheimische vom 31. Oktober bis 22. November 2020 jedes Wochenende erfreuen.

Während dem Novemberhoch stehen in Arosa attraktive Hotelpackages mit vergünstigten Bergbahntickets zur Verfügung.

Die Anlagen der Lenzerheide Bergbahnen sowie der Lenzerheide Bikepark bleiben am kommenden Wochenende wegen dem Neuschnee von anfangs Woche geschlossen. Langlauf in der Biathlon Arena auf der Lenzerheide ist ab 7. November 2020 möglich.

Weitere Informationen zu den Angeboten, den aktuellen Covid-19 Schutzmassnahmen und den Betriebszeiten der Bergbahnen finden Sie unter: www.arosalenzerheide.swiss/novemberhoch. Arosa Lenzerheide freut sich auf sonnige Herbsttage am Berg und wünscht allen Besuchern während dem Novemberhoch eine erholsame Zeit und gute Gesundheit.

Informationen zu Covid-19

Das Novemberhoch wird unter Einhaltung aller Schutzmassnahmen gegen Ansteckungen mit dem Covid-19-Virus planmässig starten können. Die Sicherheit sowie die Gesundheit der Gäste und Mitarbeitenden stehen in Arosa Lenzerheide an oberster Stelle. Die Verantwortlichen sind überzeugt, dass alle Gäste im Wintersportgebiet ausreichend Sicherheitsabstand vorfinden werden, damit Sie die Bergidylle im Novemberhoch geniessen können. Alle Informationen und die entsprechenden Schutzmassnahmen finden Sie auf: www.arosalenzerheide.swiss/coronavirus

Diese Medienmitteilung sowie Pressebilder finden Sie online unter [arosalenzerheide.swiss/medien](http://www.arosalenzerheide.swiss/medien).

Für Rückfragen steht Ihnen folgende Person zur Verfügung.

Arosa Bergbahnen AG
Stefan Reichmuth
Leiter Marketing/Gästeservice/Events
Tel: +41 81 378 84 82
Email: stefan.reichmuth@arosabergbahnen.ch



Lässt Herzen höher schlagen.